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В статье анализируются проблемные аспекты представительства юридического лица в уголовном судопроиз-
водстве. Представителями юридического лица могут быть все лица, перечисленные в уголовно-процессуальном 
законе, однако основным представителем выступает член органа управления, а остальные лица назначаются данным 
органом и являются дополнительными. Некоторые решения (например, заявление о возбуждении уголовного дела 
о преступлениях, перечисленных в главе 23 Уголовного кодекса РФ) вправе подать орган управления как таковой, 
а не его отдельные члены. Проводится различие между представлением юридического лица в унитарных предпри-
ятиях и акционерных обществах. Обосновывается возможность участия представителей собственника унитарного 
предприятия в качестве представителя потерпевшего в случаях, когда директор предприятия неудовлетворительно 
выполняет обязанности в уголовном судопроизводстве или подозревается в совершении преступления.
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The article analyzes problematic aspects of representation of a legal entity in criminal proceedings. Representatives 
of a legal person may be all persons listed in the criminal procedure law, but the main representative is a member of the 
governing body, and the remaining persons are appointed by this body and are additional. Some decisions (for example, an 
application to initiate criminal proceedings on crimes listed in chapter 23 of the Criminal Code of the Russian Federation) 
are entitled to be submitted by the governing body as such, and not by its individual members. A distinction is made 
between the representation of a legal entity in unitary enterprises and joint-stock companies. The possibility of participation 
of representatives of the owner of a unitary enterprise as a representative of the victim is justifi ed in cases where the 
director of the enterprise unsatisfactorily performs duties in criminal proceedings or is suspected of committing a crime.
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